

## Sobre la participación del Embajador SHIBUYA en la Ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Vehículo para Primera Respuesta de Emergencia para el Cuerpo de Bomberos de Chépica” del programa APC

El día 28 de octubre de 2022, el embajador SHIBUYA participó en la ceremonia de inauguración del Proyecto “Adquisición de Vehículo para Primera Respuesta de Emergencia para el Cuerpo de Bomberos de Chépica” del programa APC.

Este Proyecto consiste en la donación de un Vehículo para Primera Respuesta de Emergencia con tracción en las cuatro ruedas, el cual contribuirá al fortalecimiento de la capacidad operativa de extinción de incendios y rescate en su área de jurisdicción.

Este vehículo puede desplegarse rápidamente a los lugares en donde puedan ocurrir accidentes e incendios en la comuna de Chépica, y alrededores, que tiene muchas calles no pavimentadas. Esperamos que sea de gran utilidad para mantener la seguridad de los residentes locales.



Discurso del embajador



Corte de cinta



Foto conmemorativa con funcionarios del cuerpo de bomberos



Vehículo proporcionado